



Titres-restaurant

L'UNSA-Ferroviaire obtient la dotation pour les agents en Gare de Metz

Metz, mars 2019

Depuis plusieurs mois, les élus DP cadres [UNSA-Ferroviaire](#) de Lorraine avaient engagé des négociations avec la Direction de la SNCF concernant l'attribution des Titres-Restaurant pour les agents travaillant sur le site de la gare de Metz qui, jusqu'à présent, n'en bénéficiaient pas.

Lors de la DP du 15 novembre 2018, grâce à un combat de longue haleine, [l'UNSA-Ferroviaire](#) a obtenu l'éligibilité du LPA 3 place du Général de Gaulle, n'en déplaise à l'organisation syndicale qui en avait injustement revendiqué la paternité, et donc la dotation en Titres-Restaurant pour ces agents.

Jusqu'à présent, les pôles RH ne pouvaient pas traiter les dossiers, car ce LPA n'avait pas été ajouté au niveau national sur la liste des LPA éligibles.

Comme l'UNSA FERROVIAIRE « ne lâche rien », le Secrétaire Général adjoint de la fédération a contacté le responsable national et notre demande a enfin abouti.

Un effet rétroactif va être appliqué à compter du 1er janvier 2019. Par ces temps difficiles, c'est une belle victoire qui contribue à l'amélioration du pouvoir d'achat des agents du site.



UNSA-FERROVIAIRE LORRAINE
Gare de Metz - Place du Général de Gaulle - 57000 METZ

Titres-Restaurant



Grâce à l'UNSA
Réalité
pour de nombreux agents à la SNCF !